

1. Setze bitte die fehlenden Redezeichen und Satzzeichen in rot ein !
2. Setz eine blaue Welle unter das Gesprochene!
3. Unterstreiche den Begleitsatz (wer etwas sagt) grün.



Wörtliche Rede

In der Schule sprechen die Kinder über Gesundheit

Christoph meint vernünftig Ich vergesse nie, meine Zähne regelmäßig zu putzen

Ich esse jeden Morgen saftiges Obst ruft Philipp und beißt in einen Apfel

Ich weiß auch etwas Gescheites - ich trinke keine eiskalten Getränke aus dem Kühlschrank meint David

Cornelia erzählt Mein Zimmer lüfte ich ausgiebig vor dem Schlafengehen

Tina spricht schlau Gesunder Schlaf ist für uns Kinder besonders wichtig

Ich esse nie mehr Chips in der Pause meldet sich Nicole Sie fügt hinzu Das ist nämlich ungesund

Ihr seid schlaue Kinder freut sich die Lehrerin

Wörtliche Rede**In der Schule sprechen die Kinder über Gesundheit:**

Christoph meint vernünftig__ __Ich vergesse nie, meine Zähne regelmäßig zu putzen__ __

__Ich esse jeden Morgen saftiges Obst__ __ ruft Philipp und beißt in einen Apfel__

__Ich weiß auch etwas Gescheites - ich trinke keine eiskalten Getränke aus dem Kühlschrank__ __

meint David__

Cornelia erzählt__ __ Mein Zimmer lüfte ich ausgiebig vor dem Schlafengehen__ __

Tina spricht schlau __ __ Gesunder Schlaf ist für uns Kinder besonders wichtig__ __

__ Ich esse nie mehr Chips in der Pause__ __ meldet sich Nicole__ Sie fügt hinzu __ __Das ist

nämlich ungesund__ __

__Ihr seid schlaue Kinder__ __ freut sich die Lehrerin__

LÖSUNG

Christoph meint vernünftig: „Ich vergesse nie, meine Zähne regelmäßig zu putzen.“

„Ich esse jeden Morgen saftiges Obst“, ruft Philipp und beißt in einen Apfel.

„Ich weiß auch etwas Gescheites - ich trinke keine eiskalten Getränke aus dem Kühlschrank“, meint David.

Cornelia erzählt: „Mein Zimmer lüfte ich ausgiebig vor dem Schlafengehen.“

Tina spricht schlau: „Gesunder Schlaf ist für uns Kinder besonders wichtig!“

„Ich esse nie mehr Chips in der Pause“, meldet sich Nicole. Sie fügt hinzu: „Das ist nämlich ungesund.“

„Ihr seid schlaue Kinder“, freut sich die Lehrerin.